

Gräfl. Plettenbergsches Archiv, **Hovestadt**

1694 Jan. 14.

Diethrich Georg Freiherr von Heiden zur Houestadt, Mercklinghausen und Heidemühle, verkauft an Mathias Wegman, Schöffen des Hofgerichtes zu Oestinghausen und seine Frau Anna eine jährliche Rente von 20 Rtlr. gegen ein Kapital von 400 Rtlr., das er gebraucht hat zur Ablöse der von seinen Brüdern bei dem Rentmeister Werhaen gemachten Schulden. Er setzt als Unterpand seine sämtlichen Güter und dem Käufer ein Gehölz ab genannt der Sahlem gelegen im Amte Oestinghausen an der Bünninghauser Heide.

Unterschrift des Verkäufers.

Siegel: Des Verkäufers und des Anton Hepperman, Amtsrichter zu Oestinghausen.

Or., dt., Perg.